

令和4年8月22日

関係者各位

ケアネットプラスグループ

代表 杉田 文彦

### 新型コロナウイルス感染症に関するご報告

日頃より、当グループの運営につきましてご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。  
看護小規模多機能ホームにしきえでは、令和4年8月22日現在、ご利用者様2名、職員2名の新型コロナウイルス感染症が確認されました。

※現在ご利用者様、他職員に体調不良者はありません。

また、グループホームここでは、令和4年8月20日、職員において新型コロナウイルス感染症が確認されました。

※現在ご利用者様、他職員に体調不良者はありません。

(看護小規模多機能ホームにしきえ概要)

- 8/18 8:30 ご利用者様通所のため、職員が利用者様自宅にて検温 36.4℃  
ホームにお連れする
- 10:30 ご利用者様ソファにて休息時、職員が声かけすると咽頭痛の訴えあり、検温 37.4℃、抗原検査を実施、陽性反応みられる
- 10:40 ご家族様に連絡。15日に別居ご家族様が30分ほど来たと話される
- 10:50 ご利用者様ご家族様に連絡。本日早朝、体調不良にて病院受診し陽性だったとの連絡あり ※ご利用者様の病院受診はご家族で対応される
- 11:20 ご利用者様ご自宅に送迎する  
始良市役所介護保険係に報告する
- 8/19 1:00 8月18日勤務職員から熱発した報告を受け、病院受診を指示
- 7:15 8月18日勤務職員もう1名から熱発した報告を受け、病院受診を指示  
21日まで通所を中止し、訪問で対応する旨を全ご家族等に連絡し了承  
抗原検査をご利用者様、職員全員実施
- 10:00 8月18日来所ご利用者様1名、抗原検査にて陽性反応  
※ご利用者様の病院受診はご家族で対応される
- 16:50 夜中に連絡を受けた職員から病院にて抗原検査実施、陽性の報告あり、  
陽性確定  
朝報告を受けた職員は、PCR検査のため2~3日程結果がかかると報告を受ける

- 始良市役所に介護保険係に報告する
- 8/20 9:25 昨日 PCR 検査を受けた職員から陽性の報告あり、陽性確定  
始良市役所介護保険係に報告する
- 8/21 ご利用者様、職員発熱や体調不良なく経過
- 8/22 ご利用者様、職員発熱や体調不良なく経過しているため、徐々に通所や訪問  
を再開していく  
始良市役所介護保険係に報告する  
※暫くは防護服着用の中、介護を行う

(グループホームこころ概要)

- 8/20 10:35 出勤時体温 36.2°C若干の喉の違和感と痰が時折出るとの事で抗原検査実施  
陽性反応 病院受診を指示  
(当該職員は4回目ワクチン接種の為の副反応だと思っていた)
- 13:00 ご利用者様、職員抗原検査実施陰性 その後、個室対応、職員防護服着用
- 14:30 抗原検査陽性の職員、病院にてさらに抗原検査実施陽性反応あり、陽性確定  
始良市役所介護保険係に報告する
- 8/21 ご利用者様、職員発熱や体調不良なく経過
- 8/22 ご利用者様、職員発熱や体調不良なく経過  
始良市役所介護保険係に報告する
- 8/23 個室対応、職員防護服着用を解除予定

当グループの取組みとして、LINEWORKS による職員の体調報告（毎朝、随時）や新型コロナウイルス感染症における状況共有、利用者様発熱時、医療用抗原検査キットによる検査の実施、通い等のご利用者様・ご家族様の体調の聞き取りなど感染症防止対策を行っております。

ご利用者・ご家族、関係者の皆様には、ご迷惑をおかけしますが、職員一同感染症対策に万全を期し、感染防止に取り組んで参りますので、ご理解、ご協力の程、よろしく願い致します。

以上